



第2740地区 創立/1990年9月29日 認証/1990年10月22日

佐世保中央ロータリークラブ週報

会長: 前田 真澄 / 副会長: 川島 千鶴 / 幹事: 香月 章彦



2022~2023年度クラブスローガン

Spiral Up by New Balance & Sensitivity

集おう、そして共に成長しよう!
世界に1つの佐世保中央 RC なんだから

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会: 田中 啓輔、福田 力、西村 浩輝、田代 博之、八重野 一洋、宮崎 正典、馬渡 圭一

本日の出席率 77.27%: 会員数 52名・出席 29名・欠席 14名・出席規定免除会員 5名・ビジター 0名
前回の修正出席率 81.25%: 出席 30名・メークアップ 0名・出席規定免除会員 9名



会長挨拶 / 前田 真澄君



皆さん、こんばんは。本日は夜の例会ですが、第2週木曜日は創立記念例会や映画例会などの事業に当てております。久しぶりの通常の夜例会と成ります。

12月3日忘年家族例会そして12月4日奉仕プロジェクト「ロータリーデー市民交流会」と二日間にわたり多くの会員の皆様にはご出席頂き、誠にありがとうございました。忘年家族例会に於いては新メンバーの深堀君がお勤めのホテルフラッグス九十九島で奥様方23名のご出席を頂き、久しぶりにコスモスのコラスを拝聴させて頂きましたが、いいものですね。

稻次親睦例会活動委員長はじめ委員会の皆様、大変ご苦労様でした。特に稻次委員長肝いりの余興「ロータリアン格付けチェック」は正に稻次委員長の思うつぼで皆さん真剣に対応され、盛り上がっていました。

また、次の日に開催されました「ロータリーデー市民交流会」におきましても吉野英樹奉仕プロジェクト委員長並び藤井寿人青少年委員長を中心に両委員会の皆様そして多くのオブザーバー参加頂きましたメンバーの皆様、設営から後片付けまで長時間にわたりご協力いただきましたこと、大変ありがとうございました。何とか雨にも合わず、ケガやトラブルもなく無事おわることが出来ました。今回の市民交流会は宮共生会の方にも参加して頂き、障害のある方を雇用しているモデルケースとして市民の皆様にご紹介することが一つの目的でした。以前、佐世保特別支援学校の校長先生から支援学校が一番望んでいるのは卒業した子たちが仕事を就き、少しお手伝いをしてもらなががらも社会人として自立して生活していく事を目指しているとお聞きしたことがあります。今回も佐世保特別支援学校の方並び佐世保北中高等学校の関係者からも生徒の皆さんの演奏、演舞を披露して頂ける場を提供して頂い

て大変ありがとうございましたと感謝されました。この事業は中央RCのライフワークとしての価値を十分持った事業と言えると思います。次にIMのキャラバンが始まり本日平戸RCさんへの訪問で第5、第6グループ合わせて9クラブのキャラバンが無事終わりました。キャラバン隊の皆様、本当にご苦労様です。あと2クラブ宜しくお願ひします。本日の卓話の時間は11月26日の開催されました第2740地区の地区大会の方向と倉科聰一郎委員長によります国際交流委員会の時間と成っています。最後までよろしくお願ひします。



ニコニコボックス

前田 真澄会長・川島 千鶴副会長・香月 章彦幹事

本日の例会は、11月25、26日に佐賀市で開催されました地区大会についての報告となっております。池上彰さんの記念講演などが開催されるなど素晴らしい地区大会でしたので、皆様にご報告させていただきます。そして、国際交流委員会、倉科委員長の発表となっております。よろしくお願ひいたします。

池永 隆司君

先日忘年家族例会の余興で副賞を頂き家内に渡したのですが、家内から7,000円分の商品券が入っていると言われたので少し還元します。

馬場 貴博君

本日は妻が高熱を発したため休ませてもらいます。安心してください。昨日、5回目の接種でした。

八重野 一洋君

地区大会は久しぶりの開催でした。池上彰さんの講演はとても良かったです。そして前田会長、佐賀での寿司屋さんのランチ、先週の島瀬公園ロータリーデイでのランチごちそうさまでした。将来を見据えて割り勘にしましたが焼け石に水のようでした。

岡 光正君

今日、初孫が生まれじいになりましたので、ニコニコします。

芥川 圭一郎君

まだまだ短縮した形でしたが3年振りにきらきらパーティーを昨日開催することが出来ました。来年こそはちゃんとした形のパーティーを開催したいものです。ありがとうございました。

田添 直記君

ひと箱12本入り、1本500mlのアルコールハンドジェルが140箱あります。うちの会社だけでは消費することが出来ませんので、必要な方にタダで差し上げます。ご連絡ください。

吉野 英樹君

12月4日市民交流会は30名以上の方にご参集いただき滞りなく進行する事ができました。本当にありがとうございました。これもひとえに前田会長の人徳とお昼ご飯の賜物だと感じております。今後「大黒屋」に足を向けて寝ないように気を付けます。皆様、本当にありがとうございました。

稻次 賢一君

忘年家族例会で2名程名前を入れていなかったり、間違えていたりとありました。謝罪の意味も込めてニコニコします。

藤井 寿人君

12月4日の市民交流会にご参加いただきありがとうございました。当日に色々と急なお願いを快く引き受けて頂きありがとうございました。

本日の合計	11,000円
本年度の累計	468,000円

**本日の卓話****◆地区大会報告◆****川野 知文君**

11月26日土曜日、佐賀市で行われた2740地区大会に参加してきました。私は10月に入会して初めての対外事業でしたので、大会がどの様に行われるのか、道中のバスの雰囲気がどの様な感じか解らないので多少不安でしたが、参加してみると皆様に気を使って頂いて大変楽しめました。

会場に入る前に昼食を頂きました。食事と喉を潤す為にお酒を頂きましたが大変美味しかったです。前田会長有難うございます。ご馳走さまでした。

そして会場に入り1部の式典に参加しました、そこで2740地区の組織図やガバナーやガバナー補佐などについて理解する事が出来良かったです。

2部の池上彰氏の講演は私が学生時代に習った歴史と現在での歴史観が変わっている事に驚きを感じました。それと講師の話をスクリーンに字幕で表示

されてるのを見て、講師からカンペを先にもらって表示されてるのかと思っていましたが、即興で打ち込まれてるのはさらに驚きました。

最後になりますが、前田会長初め先輩方々大変楽しい地区大会でした、ありがとうございました。次回も是非参加したいと思います。

橋口 輝宗君

11月26日の地区大会の感想をお話したいと思います。

途中で帰らなければならなかったので、池上彰先生の講演は冒頭の1時間弱の拝聴となりました、その中で印象に残っているお話は先生がニューヨークで、昼食を取られた時のお話で、ラーメンと餃子で5000円かかったというエピソードでした。インフレと物価高騰が日本でも海外でもニュースでは聞いていましたが、アメリカは想像以上でした。日本以外の先進国では物価が高騰しているが、経済も成長しており、日本は取り残された感があるとおっしゃっていました。なんとなくわかったつもりでしたが、少しショックでした。

時間がきて帰らなければいけなくなりましたが、池上彰先生のお話はとてもわかりやすく聞きやすいので、時間があつというまででした。機会があれば是非またセミナーに参加したいです！

八重野 一洋君

地区大会は久しぶりの参加でした。今回池上彰さんの基調講演を聞くことが出来とても良い経験をさせて頂きました。はっきりとした数字を並べて理路整然と話される氏の卓話はとても聴きやすくあたかも全てが正論と位置付ける様にはいつも感銘しています。参加された皆さんお疲れ様でした。

田添 直記君

昨年に引き続き今年も地区大会に参加をさせていただきました。昨年は一日に短縮した日程での地区大会でしたが、今年は三日間の予定による地区大会でした。

各ロータリークラブの紹介も昨年は10秒程度の映像を流すという紹介でしたが、今年は各ロータリークラブの名前を呼んで大きな返事をして答えるという例年通りの紹介でした。

第一部が12時30分からスタートして、終了が14時20分頃でしたので2時間近く席に座っているのが非常に長いという風に感じました。

式典の中で佐賀県知事や佐賀市長の挨拶などもありましたが、特に佐賀市長が非常に若いという印象を受けました。

帰って調べると40代前半ということで地方自治体の首長が若返っているのかなという印象を受けました。

来年にはコロナも落ち着いてくると思うので来年は正常な形での地区大会が行われるのではないかという風に期待しています。



SAA：井手 陽一君
次回例会 12月15日 12:30～



佐世保中央ロータリークラブ主催
ロータリーデー 市民交流会
令和4年12月4日（日）島瀬公園

スペシャルオリンピックス活動紹介



佐世保北中高吹奏楽部演奏



佐世保特別支援学校 和太鼓・ダンス



☆ご協力ありがとうございました☆